

# *L'accompagnateur est choisi pour représenter Cuba aux Prix Oscar et Goya*

---



La Havane, 20 août, (RHC/Cubacine).- Le film «L'accompagnateur» du réalisateur cubain Pavel Giroud vient d'être choisi pour représenter notre pays aux Prix Oscar et Goya.

Ces Prix sont décernés, rappelons-le, par les Académies du Cinéma des États-Unis et de l'Espagne.

Le comité de sélection cubain formé de réalisateurs et de critiques de Cinéma a argumenté «la capacité du film de communiquer d'une façon efficace avec le spectateur.»

Les Prix du public que le film s'est vu décerner aux festivals de Miami, aux États-Unis et de Toulouse, en France, le confirment.

Le scénario de L'accompagnateur a remporté en 2010 le Prix Julio Alejandro de la SGAE. Puis, en 2013, celui du Meilleur projet au Forum de Coproductions du Festival de Saint Sébastien, en Espagne et le Prix au meilleur scénario au Havana Film Festival de New York. Le film passe actuellement dans une vingtaine de salles de cinéma de Paris et d'autres villes françaises. Il sortira à Cuba le mois prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/103266-lacompagnateur-est-choisi-pour-representer-cuba-aux-prix-oscar-et-goya>



**Radio Habana Cuba**